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В статье рассматривается влияние института семьи на безопасность российского общества. Одним из видов безопасности 
выступает демографическая безопасность, которая тесным образом связана с другими видами безопасности (государственной, 
общественной, информационной, экологической, экономической, транспортной и др.). Авторы отмечают, что обеспечение демо
графической безопасности способствует решению проблем высокой смертности, низкой рождаемости, как следствие, депопу
ляции населения. Обращается внимание на то, что одним из факторов, обусловливающих сложную демографическую ситуацию, 
является падение авторитета семьи. Отмечается, что для достижения цели укрепления семьи требуется незамедлительное принятие 
мер, направленных на дальнейшее совершенствование действующего семейного законодательства. Предлагается закрепить по
нятие семьи на законодательном уровне, предусмотреть возможность определения личных прав и обязанностей супругов брачным 
договором, ряд других мер. Авторы приходят к выводу, что принятие данных мер будет способствовать достижению одной из целей 
Концепции государственной семейной политики в Российской Федерации на период до 2025 года — укреплению престижа брака 
и семейного образа жизни.
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The article considers the influence of the family institution on the security of Russian society. One of the types of security is demographic 
security, which is closely related to other types of security (state, public, information, environmental, economic, transport, etc.). The authors 
note that the provision of demographic security contributes to solving the problems of high mortality, low birth rate, as a consequence, 
depopulation of the population. Attention is drawn to the fact that one of the factors causing a difficult demographic situation is the decline 
in the authority of the family. It is noted that in order to achieve the goal of strengthening the family, immediate measures aimed at further 
improving the existing family legislation are required. It is proposed to consolidate the concept of the family at the legislative level, to provide 
for the possibility of determining the personal rights and obligations of spouses by a marriage contract, and a number of other measures. 
The authors conclude that the adoption of these measures will contribute to the achievement of one of the goals of the Concept of state 
family policy in the Russian Federation for the period up to 2025-to strengthen the prestige of marriage and family lifestyle.
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